

Benjamín Matthews comenta que la velocidad de la ocupación ha sido explosiva.

NICOLÁS HEUFEMANN

Con 9.000 metros cuadrados adicionales en su nuevo centro en Recoleta, MiBodega amplía su oferta de almacenamiento en Santiago. Las instalaciones están diseñadas para satisfacer la demanda logística de Pymes y comerciantes locales, ofreciendo espacios versátiles, seguridad y cercanía a sectores comerciales clave como La Vega y Patronato.

MiBodega, parte del grupo Megacentro, amplía su capacidad de almacenamiento en el mercado con la incorporación de un centro logístico en Recoleta, sumando 9.000 metros cuadrados destinados a optimizar la logística de Pymes y comerciantes que operan en los principales sectores comerciales de la capital. La empresa, que actualmente gestiona más de 130.000 metros cuadrados de espacio de almacenaje a nivel nacional, busca con esta nueva apertura atender la creciente demanda en el sector logístico.

El centro logístico de MiBodega en Recoleta cuenta con un diseño orientado a las necesidades de comerciantes y pequeñas empresas de Santiago. La ubicación estratégica permite a sus clientes una conectividad fluida con áreas de gran actividad comercial, como La Vega, el Mall Chino y Patronato, facilitando así la operación y reduciendo tiempos de traslado en una ciudad de alta congestión.

Según Benjamín Matthews, subgerente comercial de MiBodega, la empresa ha visto un notable aumento en la demanda de espacios en este sector de la capital, alcanzando una ocupación del 12% en corto plazo. "La velocidad en la ocupación ha sido explosiva, lo que demuestra el valor que los clientes otorgan a la cercanía con sus puntos de distribución. Esto no solo permite optimizar la logística, sino también operar con mayor eficiencia y reducir costos de transporte", señala Matthews.

El nuevo espacio en Recoleta incluye 4.300 metros cuadrados de maxi bodegas distribuidas en cuatro pisos y 4.700 metros cuadrados de mini bodegas en dos pisos. Las maxi bodegas, con áreas que van desde 30 hasta 300 metros cuadrados, están diseñadas específicamente para Pymes y emprendedores que necesitan espacios de mayor capacidad y flexibilidad. Además, estas unidades cuentan con acceso vehicular para facilitar la carga y descarga, altura de hasta 4,5 metros y conexiones eléctricas internas, características que



RICHARD SALGADO

Vega Central, centros comerciales y Patronato, entre los beneficiados

Un gran espacio para ayudar a los que mueven el barrio

Empresa de logística amplía su oferta en Recoleta con 9.000 metros cuadrados.

distinguen a estas bodegas como una opción ideal para la operación de pequeños y medianos negocios.

Los comerciantes locales valoran especialmente la proximidad de MiBodega a sus puntos de venta y distribución, así como las ventajas de infraestructura que ofrece el centro de Recoleta. Matthews destaca la facilidad de acceso al centro de Santiago y a la autopista Costanera Norte, así como la cercanía a estaciones de Metro. Esto, sumado a los sistemas de seguridad 24/7 y el control de acceso con lector de huella digital, otorga una ventaja competitiva

significativa para quienes buscan un centro de operaciones seguro y bien conectado.

"La seguridad y la conectividad son factores clave para nuestros clientes. Nos hemos esforzado en proporcionar un entorno donde puedan almacenar y movilizar sus inventarios con confianza y eficiencia", afirma Matthews. La empresa también ha implementado sistemas de monitoreo remoto y vigilancia constante, lo que refuerza su compromiso con un servicio de almacenamiento seguro y confiable.

Con esta reciente expansión, MiBodega consolida una oferta total de 130.000 metros cuadrados de bodegas en el país, de los cuales 110.000 se encuentran en la Región Metropolitana y 20.000 en otras regiones. La compañía ha sido pionera

en introducir soluciones de almacenamiento adaptadas a la realidad de las Pymes en Chile, quienes buscan optimizar sus operaciones de manera accesible y práctica. Las maxi bodegas se presentan como una solución única en

el mercado chileno para aquellos negocios que han escalado en su volumen de operaciones y requieren espacios de almacenamiento robustos y bien equipados.

En palabras de Matthews, "el objetivo de MiBodega ha sido siempre adaptarse rápidamente a las necesidades cambiantes de nuestros clientes y facilitarles soluciones logísticas versátiles. Nos llena de satisfacción la acogida que ha tenido el centro de

Recoleta y el respaldo que estamos ofreciendo a comerciantes locales para que operen en un entorno seguro y accesible".

4,5
 metros de altura tienen los espacios para recibir vehículos.